## Emotiva despedida de La Patada

ESTEBAN OVIEDO

La República

En un programa lleno de sentimientos y recuerdos, el elenco de La Patada despidió ayer al periodista Parmenio Medina, creador y productor de este espacio durante 28 años, quien fue asesinado de tres disparos el pasado sábado 7 de julio.

Tras la habitual entrada que marcaba el inicio del programa de comedia y denuncia cada domingo, La Patada hizo un nostálgico recorrido por los años en que estuvo al aire, con el recuento de per-

sonajes que participaron.

Cada uno de ellos hizo una emotiva despedida al líder del Escuadrón Antichorizo, como él mismo le llamaba. Fallecido a los 62 años; sus colegas y amigos aseguraron que se encontrarán con él en el cielo.

Las risas e imitaciones hechas por protagonistas como Emeterio Viales, Mino Padilla, Teresita Borge, Marcela Ugalde, Fernando (Caifás) López y Norval Calvo, vibraron una vez más junto a la voz grabada del que denominaron maestro: Parmenio Medina.

Marta Castrillón, viuda del periodista, también hizo una intervención en la que agradeció al pueblo costarricense el sentimiento de solidaridad que ha expresado por la muerte de Medina.

Ayer, además, se celebró una misa en recuerdo a Medina en la iglesia de Coronado, acto organizado por sus familiares, al cual también asistieron sus amigos.